
Lettre ouverte 
à 

M. Marault, président de la Communauté d’Agglomération de l’Auxerrois

M. Marault,

Vous  avez  pris  votre  décision  de  fermer  définitivement  le  passage  piéton  sur  les  voies 
SNCF, passage qui relie la rive droite au centre ville. (arrêté n°24 AP 007)
Cette décision a surpris les habitants du quartier usagers réguliers de ce passage.
Cette fermeture pose problème. 
Les habitants du quartier Rive Droite se retrouvent en difficulté pour rejoindre le centre 
ville, le quartier voisin Brazza/Saint-Gervais, la gare et les établissements scolaires.

Pour les piétons, l’escalier très raide de la passerelle est difficile à monter même pour des 
personnes valides. Pour les personnes âgées, les personnes à mobilité réduite, les personnes 
chargées de courses, les parents avec des poussettes et des enfants en bas-âge, les personnes 
en fauteuil, l’obstacle est infranchissable. 
De plus la passerelle est en très mauvais état et très mal éclairée la nuit.
Le contournement piéton par le pont de la D606 est un détour trop long, dangereux car le 
trottoir est étroit et la circulation des voitures importante. 

Pour les cyclistes, l’itinéraire que vous proposez est lui aussi dangereux sur des voies de 
circulation routière sans aménagement et signalisation. Vous avez oublié les cyclistes qui 
souhaitent rejoindre la coulée verte, la barrière d’accès étant infranchissable avec un vélo.

Les habitants du quartier handicapés par votre décision, sans explication, nous ont contacté. 
Ce passage est très utilisé par tous les habitants de Rive Droite. Votre décision va accroître 
les traversés sauvages des rails et augmenter les risques.

Nous vous demandons de recevoir rapidement le collectif des habitants du quartier qui vient 
de se constituer pour leur expliquer les raisons de cette fermeture et réfléchir avec eux à des 
solutions  provisoires  satisfaisantes,  ceci  avant  de  trouver  une  solution  définitive 
satisfaisante : un système de fermeture automatique des portillons lors du passage des trains 
ou une nouvelle passerelle plus fonctionnelle.

Nous souhaitons être associés à ce dossier en tant qu’élus communautaires. La suppression 
des conseils de quartier a supprimé l’outil  démocratique qui permettait  une consultation 
rapide et transparente des citoyens. Dans la crise de confiance que nous traversons, nous 
regrettons votre refus d’une démocratie plus participative.

Veuillez recevoir, Monsieur le maire, nos salutations citoyennes.

Denis Roycourt et Florence Loury, Auxerre Écologie Solidarités
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